



FORT EDWARD

NATIONAL HISTORIC SITE OF CANADA

Windsor, Nova Scotia

LIEU HISTORIQUE NATIONAL DU CANADA DU

FORT-EDWARD

Windsor (Nouvelle-Écosse)



Kan Triffin, 2007



Parks
Canada

Parcs
Canada

Canada



Proudly protecting the lines of communication and travel since 1750 – Fort Edward National Historic Site of Canada.

Located in Windsor, this site is home to the oldest surviving blockhouse in Canada.

Fort Edward was one of the centres from which Acadians were deported during the expulsion of 1755. It also stands as a historical crossroads for French, Mi'kmaq, and British.

Getting There:

From Hwy 101, take Exit 6 onto Water St. Turn left at first intersection and then left on Fort Edward St.

Comment vous y rendre :

De la route 101, prenez la sortie 6 et suivez la rue Water. Tournez à gauche à la première intersection, puis tournez à gauche sur la rue Fort Edward.

Le lieu historique national du Canada du Fort-Edward : fier de protéger les voies de communication et de circulation depuis 1750.

Situé à Windsor, ce lieu abrite le plus ancien blockhaus encore debout au Canada.

Le fort Edward était un des centres d'où ont été déportés les Acadiens au cours de l'expulsion de 1755. C'était aussi un point de rencontre historique des Français, des Mi'kmaq et des Britanniques.

For Information/ Renseignements :

902-532-2321
www.pc.gc.ca

Open July and August/
ouvert en juillet et août
Partially accessible/
partiellement accessible
No admission charged/
Pas de frais d'entrée

